



Alumna: Samantha Frias Alvarado

Profesora: Ana Laura Culebro Torres

Nombre del trabajo: Unidad I

Materia: Desarrollo Humano

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6

Grupo: B

Comitán de Domínguez, Chiapas a 19 de Mayo de 2023.

UNIDAD I



La persona es libre y capaz de elegir

Desarrollo humano en México

Se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas.

Preguntas que se intenta responder con el estudio del desarrollo humano

- ¿Qué características son más probables que perduren?
- ¿Cuáles son predecibles que cambien y por qué?



Existencia, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo.

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable.

La libertad, alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión.



Postulados del hombre en el humanismo

Bugental

El primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista propuso los siguientes cinco puntos:

- El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano
- El hombre es consciente
- El hombre tiene capacidad de elección
- El hombre es intencional en sus propósitos



El ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material

Ortega y Gasset

Describen al ser humano magistralmente, como —un centauro ontológico, mitad de él sumido en la materia, mitad de él tendiendo hacia lo alto

Consecuencias de un humanismo trascendente

Este es un humanismo que, inspirado en la tradición judeocristiana y en la cultura grecorromana, permite que el ser humano se desarrolle integralmente.

La persona es más que la suma de sus partes

Asch (1.952)

Fue pionero en la investigación acerca de la formación de impresiones en las personas y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt y convencido de "el todo es más que la suma de sus partes"

Bruner y Tagiur (1.954)

Presentaron el Modelo de teorías implícitas de la personalidad.

Wishner (1960)

Reinterpretó los resultados de las investigaciones de Asch, estudiando las relaciones entre los rasgos.



Bibliografía

unidad I . (s.f.). En *antología uds desarrollo humano* (Vol. 1, pág. 104). Recuperado el 19 de mayo de 2023, de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LLEN/846d1aa47b718e0d653a86c30c4baae0-LC-LLEN606%20DESARROLLO%20HUMANO.pdf>